
令和６年度第４回柏警察署協議会

１ 開催日

令和７年２月１４日（金曜日）

２ 開催場所

千葉県柏警察署

３ 出席者

・協議会委員 １０人 ・警察署 １９人

４ 業務報告

（１）令和６年中における犯罪発生状況等について

（２）令和６年中における交通事故発生状況について

５ 警察署からの諮問事項

【諮問】警察官募集や若者に対する県警の魅力発信を効果的に推進するための手段方法等

について

【答申】

（１）受験者は複数の地方自治体や企業等への受験を計画していても、最初の内定以降の

受験を見送る者もいるため、採用試験の合否発表を早めたらどうか。また、卒業ギリ

ギリまで勉強をしたい学生もいるため、卒業間近に試験日を設定する調整や、試験日

を増やす等してみてはどうか。

（２）学生の中には、進路指導の先生の勧めで就職先を決める者もいるため、大学や高校

等の進路指導の先生から進言してもらえるような関係性を築いたらどうか。また、早

めに学校訪問等を実施し、１～２年生の学生も対象にして早めにアプローチしてはど

うか。

（３）独身寮など、老朽化が認められる警察施設が見受けられるため、修繕するなどし、

良好で魅力ある職場環境を構築してみてはどうか。

（４）若い警察官に志望動機を聞き、志望動機を募集活動に反映してみてはどうか。

６ 委員からの要望・意見等

【質問】外国人の犯罪発生率について伺いたい。外国人の文化の違い等により、トラブル

の発生を見聞きするが、このようなトラブルから犯罪に発展するおそれがあるので

はないか。トラブル・犯罪を抑止する上でも日本のルールをしっかりと教えた方が

良いのではないか。

【回答】柏市内の外国人の人口比率は約３パーセントですが、日本人の犯罪発生率との大

きな差異はありません。

また、県警では外国人との共生対策を進めているところであり、在住する外国人

の方に対する、防犯講話・交通指導を推進しております。

【質問】柏市内に防犯カメラは設置されているのか伺いたい。

【回答】駅周辺の繁華街等には多くの防犯カメラが設置されております。

また、事案発生時につきましては、柏市で設置している防犯カメラのほか、必要

に応じて、企業や個人宅等で設置されている防犯カメラの確認もさせていただいて



います。

【質問】犯罪発生件数に対する検挙率を伺いたい。

【回答】重要犯罪の検挙率につきましては、千葉県内で概ね５０パーセントとなっており

ます。

【質問】ひき逃げやあて逃げなどの交通事故について、防犯カメラの捜査をしているのか

伺いたい。

【回答】防犯カメラの捜査は実施しておりますが、防犯カメラの画質等により、ナンバー

等が不鮮明な場合もあるため、防犯カメラのみではなく、ドライブレコーダーの解

析等の捜査も併せて実施しています。

【質問】近所で訪問販売を騙った下見をし、自宅に侵入された事件があったが、市内にお

ける同種犯罪の認知状況はいかがか。

【回答】下見をした上での犯罪認知件数は統計上不明でありますが、いわゆる闇バイト関

連の事件について、柏市と連携し防災無線による広報を実施したところ、各所から

不審者情報等が多く寄せられております。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


